

BRIMOB

Penanaman Pohon, Karo SDM Polda Sulsel : Wujud Kontribusi Penghijauan

HermanDjide - PANGKEP.BRIMOB.NET

Nov 4, 2023 - 11:57



Penanaman Pohon, Karo SDM Polda Sulsel : Wujud Kontribusi Penghijauan

MAROS - Sulsel, Biro Sumber Daya Manusia (SDM) Polda Sulawesi Selatan (Susel) menggelar aksi penghijauan dengan menanam pohon di Dusun Takalasi, Desa Temmappaduae Kecamatan Maros Kabupaten Maros Provinsi Sulawesi

Selatan, Sabtu (4/11/2023).

Kegiatan ini menjadi bagian dari rencana Rapat Koordinasi dan Pembinaan Sumber Daya Manusia (Rakorbin SDM) dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) Polri TA. 2023 yang akan digelar pada 7-9 November mendatang.

Kegiatan penanaman pohon ini diawali dengan pembukaan oleh Kepala Biro SDM Polda Sulsel Kombes Pol Denny Y. Putro., S.I.K., M.Si yang juga dihadiri Oabiddokes Polda Sulsel serta seluruh Pejabat Utama Biro SDM dan Biddokkes Polda Sulsel serta personel Polres Maros

Penanaman pohon yang dilakukan secara serentak oleh personel Biro SDM, Biddokkes Polda Sulsel dan Polres Maros sebagai bagian dari upaya Polda Sulsel dalam memberikan kontribusi positif terhadap pelestarian lingkungan.

"Penanaman pohon merupakan salah satu kegiatan sosial sebagai wujud kontribusi Polda Sulsel dalam pelestarian lingkungan," ungkap Kepala Biro SDM.

Polda Sulsel memilih menanam pohon produktif sebagai bukti nyata komitmennya untuk menjaga keanekaragaman hayati, mengurangi tingkat karbondioksida di atmosfer sebagai langkah antisipasi perubahan iklim, serta memberikan kontribusi dalam pemenuhan kebutuhan pangan, energi, dan ketersediaan air demi kesejahteraan masyarakat.

Kepala Biro SDM berharap bahwa kegiatan penghijauan melalui penanaman pohon, yang merupakan bagian dari program Polri, dapat memberikan inspirasi kepada semua elemen pemerintah dan masyarakat.

"Dengan demikian, semua pihak diharapkan dapat bersama-sama berkontribusi dalam menjaga kelestarian lingkungan dan menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan lestari," kata Kombes Denny

Penanaman pohon menjadi sebuah tindakan nyata yang membantu

menjaga alam dan iklim serta menciptakan masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang dan yang paling utama sebagai pengabdian untuk negeri

Adapun jenis pohon yang ditanam sebanyak 1.000 bibit diantaranya (Pohon durian, rambutan, jeruk, jambu kristal dan sakura) yang ditanama di atas lahan seluas 1 Ha milik pensiunan Polri AKP Purn Hasanuddin.

Kami ucapkan terimakasih atas seluruh bantuan semua pihak atas terselenggaranya kegiatan ini, Semoga dengan ditanamnya pohon ini dapat memberikan manfaat bagi alam dan masyarakat sekitar. Tutup Kombes Denny. Herman Djide)